
 
 
 
 
 
 

６６７名の難波の梅っ子！ 
校 長  清   昌 司 

１０１名の新１年生を迎え、全校児童数６６７名でスタートをして早一ヶ月が終わろうとしています。この間、１年生を

迎える会や春の健康診断・測定、家庭訪問等が行われています。また、１年生の給食も２５日(月)から始まり、毎日

楽しく、おいしそうに給食を食べています。子どもは一つひとつの行事 に 取 り

組み、様々な課題に出合う中で、少しずつ自立し社会性を育んでいきま す。そし

て、何よりも子どもたちにとって大切なことは、温かく包み込んでくれる 家庭で

あります。そうした家庭教育におきまして、しっかりと基本的生活習慣を 身につ

けていただき、地域の子は地域で見守り、育てるためにも、学校・家庭・地 域のよ

りよい連携のもと、“学校の好きな子、先生の好きな子、友だちの好きな 子、そし

て自分自身が好きな子”になりますよう、ご支援、ご協力のほどよろしく お願い

申し上げます。 

－入学式の話（４月８日）より－ 

…１年生のみなさん、入学おめでとうございます。今日からいよいよ難波の梅小学校の１年生

です。それも、新しい校舎に立て変わった最初の１年生です。皆さんはすごく運がついています。

よかったね。 

今日は、みなさんのために、教育委員会の先生や学校評議員、地域の皆様、中学校や幼稚園、

保育所の先生方、ＰＴＡの役員の方々等、たくさんのお客様がお祝いに駆けつけて下さいました。 

また、難波の梅小学校のみんなや先生方･職員のみなさんも、みなさんが早く入学してこない

かなと、楽しみに待っていました。みんなでお礼を言いたいと思います。言えますか？ それで

は元気よく「有難うございます」と言いましょう。とても元気よく言えました。 

ご来賓の皆様、誠に有難うございます。高い所からではございますが、厚くお礼申し上げま

す。 

それでは、１年生のみなさんに聞きます。「みんなで仲良くがんばれる人、手を挙げてごらん。」

すごいね、しっかり手が上がりました。それも全員です。これでみんなが元気にとても張り切っ

ていることが分かりました。いっしょに頑張りましょう。 

小学校は幼稚園や保育所、保育園とは違います。でも、心配はいりません。難波の梅小学校の

先生や職員、お兄さんやお姉さんは、みんな優しくてとても親切です。頼りになります。そして学

校には、楽しいことや楽しい場所がいっぱいあります。 

今日はみんなに、難波の梅小学校の「頑張り１年生」になってもらうために、大事なお話を三つ

します。しっかり聞いて下さい。 

一つ目の大事なことは、「あいさつをしましょう。」です。元気な声であいさつをすると、とても

気持ちが明るくなります。どんな人とも仲良くなれます。気持ちが

すっきりします。朝起きたらお家の人にあいさつをしましょう。学校

に登校したら、お友だちや先生に大きな声で元気なあいさつをし

ましょう。あいさつなら明日からでもチャンピオンになれます。 

二つ目の大事なことは、「お話を聞きましょう。」です。先生たち

のお話を聞くことから、勉強やいろいろな活動が始まります。お話

を聞き逃すと、次に何をしていいのか分からなくなります。教室で

の勉強の時などは特にそうです。 

三つ目の大事なことは、「ルールを守りましょう。」です。学校に
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来る時、学校から帰る時、車などに十分気をつけて下さいね。友だちとふざけたり、よそ見をして

いるととても危ないですよ。 

大事なお話を三つしました。しっかり頭の中に入ったかな。さあ、１年生のみなさん、最後に一緒

に声に出して元気よく言いましょう。 

一つ目「あいさつをしましょう。」です。みんなで「あいさつをしましょう。」と言いますよ。 

「元気よく言えました。」 二つ目は「お話を聞きましょう。」です。みんなで「お話を聞きましょ

う。」と言いますよ。「大きな声で言えました。」 三つ目は「ルールを守りましょう。」ですよ。「し

っかりと言えました。」 

さぁ三つのことを忘れないで「頑張る１年生」になって下さい。 

今度の１年生も素晴らしい１年生ばかりです。誰も足をぶらぶらさせていません。また、お隣のお

友だちとお話もしていません。 

びっくりします。感心します。 

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございま

す。心よりお慶び申し上げます。これから６年間、大事なお子様をお預

かりいたします。ご期待に添うよう、本校全教職員が、一丸となってお

子様のために、あきらめない、あきらめさせない教育に全力を上げて

参ります。今後お子様のことでご心配のことがありましたら、担任の先

生に相談をしていただき、共に考えていきたいと思います。 

何よりも子どもたちにとって大切なことは、温かく包み込んでくれる家庭であります。その家

庭教育におきまして、しっかりと基本的生活習慣を身につけていただき、地域の子は地域で見守

り、育てるためにも、学校･家庭･地域のよりよい連携のもと、学校の好きな子、先生の好きな子、

友だちの好きな子になりますよう、ご指導、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。 

さぁ、１年生のよい子のみなさん、明日から元気にお兄さん、お姉さんと学校に来て下さいね。

待っています。… 

 

－朝会の話（４月１９日）より－ 

５６６名のよい子の皆さんおはようございます。ちょうど始業式から１０日ほどたちましたが、新

しいクラスや学年、新しい校舎に慣れたでしょうか。校長先生は未だに慣れません。校内をウロウ

ロしていたら時々迷子になってしまいます。迷子センターに行かないといけませんネ。皆さんは

そういうことはありませんか。 

今日は嬉しいお話を二つします。一つ目の嬉しい話です。それは、昨年度がんばれなかったけ

れど、あんまりよい子ではなかったけれど、今年度に入ってもう一度がんばれる自分に戻ろうと

している、もう一度よい子に戻ろうとしている人がたくさんいるということです。やればできま

す。やらなければできることもできません。やってみないことに

はどうなるか分かりません。一つ学年が進級して一生懸命にがん

ばろうとしている人がたくさんいます。４月に入ってとても強く感

じています。心から嬉しく思います。とても楽しみです。 

うれしいお話の二つ目です。毎朝信号の所で登校の交通整理を

していますが、日に日に道一杯に広がることなく左側通行をして

いたり、信号の手前でちゃんと立ち止まっていたり、高学年の人が

低学年の人に「左側歩きや－」と注意をしてくれたりすることで

す。「なんてよい子でしょう」と思います。全校生の良いお手本に

もなります。ありがとう。自転車や車に気をつけて登校してください。 

これから少しずつ暖かくなってきます。勉強に運動に、そして習い事などしっかり取り組みまし

ょう。終わります。 



－参観・懇談(２０日・２１・２２日)ありがとうございました－ 

 今年度初めての参観・懇談に、保護者や地域の皆様には多数ご来校いただきましてありがとうございました。 

どの学年も新しい校舎での初めての参観ということもあり、子どもたちも幾分かは緊張した中で、一生懸命に

取り組んでいたように思います。中でも１年生はたくさんの保護者の方々に見守られながら、一人ひとりがそれ

ぞれの学級で一生懸命に勉強しました。また、学級委員さんの選出につきまして、役員さんには大変お世話にな

りありがとうございました。幾つかの学年では自分がくじを引いて決めさせていただきました。新たに委員さん

になられた保護者の方々には、一年間お世話になりますがどうかよろしくお願い申し上げます。 

－１年生を迎える会をしました－ 

２６日(火)に体育館で１年生を迎える会がありました。６年生のお兄さんお姉さんに手をつないでもらってニコ

ニコしながら入場しました。６年児童会書記の山岸瑞希さんの始めのあいさつ

があり、みんなで「どきどきどん１年生」を歌いました。そして２年生はアサガオ

の種をプレゼントし、３年生はピアニカで「アイアイ」の演奏をし、４年生は「ポッ

キーじゃんけん」をして盛り上がりました。また５年生はリコーダーで「オーラリ

ー」の演奏をし、６年生からは手作りかんむりをそれぞれもらって嬉しそうにし

ていました。1 年生からは「…とても楽しかったです。楽しい会をありがとうご

ざいました。…」とお礼の言葉があり、最後は５年児童会書記の宮竹岳君から終

わりのあいさつがありました。児童会役員や集会委員会の皆さんご苦労さん、

ありがとう。 

－連休が始まります－ 

毎年のようにこの時期は連休があります。連休明けは通常のリズムに戻りにくく、体調も崩しがちになります。

大人も子どもも同じですので、できるだけ子どもたちの基本的生活習慣のリズムがくずれないようによろしく

お願いします。また、５月は１７日(火)に参観、ＰＴＡ総会があります。たくさんの保護者の方のご参観と総会へのご

参加をお待ちしております。 

－スクールガードさん･見守りボランティアさん･ＰＴＡ委員､役員の皆さんに感謝です。－ 

 雨の日も風の日も、寒い日も暑い日も、毎日登下校時に子どもたちの安心・安全のために見守ってくださって

いる「安全ボランティア･スクールガード」の皆さん、ＰＴＡの皆 さん本

当にありがとうございます。特に今年度は新しい通学路にな って、交

差点では自動車や自転車などの往来が多い所もあり、どれほ ど助け

られていることでしょう。また、ＰＴＡ役員さんにはＰＴＡ組織作 りや新

執行部体制作り、また５月のＰＴＡ総会に向けて連日ご尽力い ただき

本当にありがとうございます。教職員ともども心よりお礼申し 上げま

す。 

※ 「難波の梅小だより４月号№２」、Ｈ２８年度の学年組織・職員の紹介欄で、教育支援員の先生が『石原沙弥佳先

生』となっていましたが、『市原沙弥佳先生』の誤りでした。申し訳ありません、訂正いたします。 
 
  

 
 

 
  

 

５月 生活目標 

きちんと くつを そろえよう 

５月の行事予定 諸費振替 ６日・１６日 



２日（月）家庭訪問５   

視力検査3 年 

３日（火）憲法記念日 

４日（水）みどりの日 

５日（木）こどもの日 

６日（金）心電図１・４年 

９日（月）内科検診1 年 

１０日（火）視力検査２年 尿検査 

１１日（水）委員会活動 聴力検査5 年 

１２日（木）代表委員会 

１３日（金）視力検査あおば  

内科検診４年13 時半～       

１６日（月）眼科検診 あおば １・３・５年     

13 時半～  

 

１７日（火）集会（ペア） 聴力検査３年 

授業参観（５校時）PTA 総会（６校時） 

１８日（水）クラブ活動 聴力検査2 年 

１９日（木）地区児童会 一斉下校 

２０日（金）眼科検診２・４・６年13 時半～ 

２３日（月）内科５年13 時半～ 

２４日（火）集会（集会） 

内科６年13 時半～ 

２５日（水）尿検査予備  

内科検診2 年13 時半～ 

２７日（金）耳鼻科検診13 時半～ 

３０日（月）内科検診3 年13 時半～ 

 

＊歯科検診 1 年2 年は5 月の木曜、午前中に実施 ３

～６年は、6 月１０日以後の予定 

６月の主な予定 ４日（土）体育大会  ５日（日）体育大会予備日  ６日（月）体育大会の代休日 

      １６日（木）１７日（金）耳鼻科検診 ＊1 年生の視力検査、聴力検査は６月に実施予定 

＊着任教職員＊ 【初任者指導】：三浦先生 信田先生 

☆クラブ活動 クラブ活動が始まります。年間５００円程度かかるクラブがあります。昨年は、茶華道部です。よろしく

お願いします。 

☆健康診断  後日結果を報告します。治療結果のお知らせを持ち帰りましたら、必要に応じて検査や治療を受けさせて

ください。 

☆ＰＴＡ総会 1７日（火）６校時～体育館で行います。最初にブラスバンド部の演奏があります。 

多数ご出席下さい。 


